
 

第69回 FM八女番組審議委員会 議事録 

 

１ 開 催 日   令和5年10月24日（火） 午後4時 

２ 開 催 場 所   FM八女会議室（八女市役所黒木支所2階） 

３ 出 席 者   出席者総数 5名  

委員総数    7名  

出席委員    3名   井上卓也  山口寛記 松本さゆり  

レポート提出委員 3名     酒井裕樹 元村乗子 原田郁弥 

     

放送事業者側出席者  2名 髙木祥平 中島直樹  

 

４ 議 題   「エンジョイスポーツ月間ツール・ド・九州生中継SP」 

令和5年10月7日（土）9:00～12:00 放送分  

５ 議事の概要   放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。 

上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。  

６ 番 組 内 容  ツール・ド・九州の熱狂と交通情報を生中継でお届けする特別番組 

７ 審 議 内 容    

・「ツール・ド・九州とは何か」という内容が冒頭に入っていたことで番組に興味を持つ

ことができた。レースのミニ情報や「レース中に食べる時どうする？」「エースが故障し

たらどうする？」などふんだんに盛り込まれていて興味深かった。 

・地元選手の情報があったが、他の優勝候補など一般的な情報も伝えて欲しかった。自転

車競技ということで、他の自転車関連の情報なども盛り込むことができればより厚みが出

たのではないかと思う。 

・選手が通過する前、通過中、通過後の現地の様子や、現地の方へのインタビューを交え

ながらの放送は臨場感も伝わって良かった。 

・自転車愛好家へのインタビューはスポーツイベント特有のものだと思うので、競技に対

する情熱などもっと深堀することで競技の魅力を引き出せたかもしれない。しかし、全体

的に素人相手にインタビュアーが上手くカバーしていた。 

・安全な観戦の仕方、観戦のルールもきちんと伝えられていた。 



・疾走感のある選曲で番組にマッチしていた。 

・具体的な地名が出て、地理的ポイントもわかりやすく、交通規制情報もリアルタイムで

伝えられ、道路を利用される方にはわかりやすかったと思う。YouTubeを活用して中継を補

完していたところも良かった。 

・全体を通じて、誰もが気軽に楽しめるように、丁寧で親しみやすい内容であったと感じ

た。公道を使用する競技であった為、地域住民が生活に困らないよう円滑に交通情報を伝

達する役割も担うことができ、現地に行けた方も行けなかった方も楽しむことができる内

容だった。スポーツ月間としてもふさわしい特番になっていたと思う。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法 自社ホームページへ掲載  

9 次回の番組審議委員会  

日時  令和5年12月21日（木） 午後4時30分 

         場所   FM八女サテライトスタジオ 

社 名  一般財団法人 FM八女  


